

**Protokoll vom Treffen des Freundeskreises Kinder- und Jugendarbeit in der
Evangelischen Kirchengemeinde Kassel-Jungfernkopf**
Mittwoch, 11.09.2024, 20.00 Uhr

Teilnehmer*innen: Oliver Höppner, Alexandra Rudolph, Michael Rudolph-Velte, Bernd Schwesinger, Karl-Heinz Klatte, Arno Wilke, Lisa Friedrich, Dagmar Knauf

Entschuldigt: Nina Heimroth-Propf, Matthias Risch

Tagesordnung und Gesprächspunkte

TOP 1 Kurzer Rückblick auf die letzte Sitzung inkl. Genehmigung des Protokolls

Zum Protokoll gab und gibt es keine Änderungswünsche; es gilt damit als genehmigt.

TOP 2 Aktueller Stand Anzahl Mitglieder und Spendenaufkommen

Es hat sich nicht viel getan seit dem Plus von 5 neuen Mitgliedern beim Sommerfest. Den genauen aktuellen Stand gibt es beim nächsten Mal.

TOP 3 Berichte zu den letzten Aktionen des Freundeskreises

(Sommerfest der Kirche)

Bei der Aktion „Sponsoren-Dosenwerfen“ sind etwas mehr als € 250,00 eingenommen worden; es war eine nette Aktion, die auch viel Spaß gemacht hat. Unsere Ausstattung für den Stand hat sich wieder bewährt für unseren optischen Auftritt.

TOP 4 Aktuelle Anträge zur Mittelverwendung

- Über die Sommerferien gab es keine Anträge.
- Lisa stellt heute einen Antrag im Namen des KiGo-Teams: Es wird eine Magnetleiste für die Wand (ca. 30-60 Euro) zum Präsentieren von Mal- und Bastelarbeiten benötigt, dazu Magnete zum Befestigen (ca. 10-15 Euro) sowie ein Vorhang für die Stempelkärtchen der Kinder (ca. 17 Euro); alles in allem werden maximal 100 Euro benötigt.
Beschluss: Einstimmig ja.
- Oliver berichtet kurz, dass die Auszahlung der Ehrenamtszuschale für den Jugendtreff im September pausiert, da Nikita und Eleni erst einmal aufgehört haben (in 1 Jahr kommen Sie voraussichtlich wieder). Im Oktober geht es vsl. mit einer neuen Person weiter.
Beschluss: Für die neue Person wird die Ehrenamtszuschale dann fortgeführt.

TOP 5 Jahresprojekt "Erneuerung Küche Jugendräume"

(Stand der Arbeiten, eventueller Einweihungstermin 3.11.2024)

Die Arbeiten sind gut vorangekommen: die Wand wurde saniert, geputzt und gestrichen, Schutt und Sperrmüll wurden entsorgt, die Küchenelemente stehen.

Die nächsten Schritte werden sein:

- Arbeitsplatte und Spritzschutz einbauen (Andreas Luikenga),
- Wasseranschluss (Michael Sonntag / vsl. noch im September)

- Ein neuer Kühlschrank ist noch notwendig
- Küchenausstattung fehlt noch (Alex und Micha werden die alten Sachen mal durchsehen und bei Bedarf ersetzen).

Die Küche soll am 3. November nach dem Gottesdienst mit dem Café Himmelsleiter eingeweiht werden. Wir werden Waffeln backen und Kaffee + Kaltgetränke anbieten. Der Ortsbeirat wird eingeladen.

Für das Event soll mit einem Plakat und auf der Homepage geworben werden.

TOP 6 Weihnachtsbasar 2024

Der diesjährige Basar findet am 30.11. statt. Es wird entschieden, wieder Popcorn zu machen, da das letztes Jahr gut ankam. Wir können damit keine Einnahmen generieren, aber die Arbeit des Freundeskreises z.B. mit Fotos am Stand präsentieren.

TOP 7 Ideensammlung zur Gewinnung weiterer Mitglieder / Spender

- Im Weihnachts-Gemeindebrief sollte auch ein Spendenaufruf des Freundeskreises erscheinen. Am besten wäre es, wenn man diesen Aufruf mit der Präsentation eines neuen Jahresprojekts für 2025 verknüpft. Micha hat die Idee, das Baumhaus im Kirchgarten abzubauen und durch ein „Pavillon-Karree“ mit Tresen zu ersetzen (am besten mit Strom- und Wasseranschluss), das dann multifunktional genutzt werden könnte; gleichzeitig sollen die Spielgeräte auf der Wiese erneuert oder verbessert werden. Ideal wäre dann im kommenden Jahr eine Eröffnung/Einweihung beim Apfelfest. Dieser Projektidee stimmen alle zu.
- Beim Martinsumzug am 11.11. um 17 Uhr werden Alex und Oliver den Freundeskreis vorstellen.
- Es wird entschieden, keine Flyer mehr zu drucken, sondern nur noch Visitenkarten mit dem Logo, einem QR-Code und dem aktuellen Spendenprojekt; diese könnte man z.B. beim Basar auch an die Popcornütten tackern.

TOP 8 Informationen zu verschiedenen Themen

(u.a. Ideensammlung Raumnutzung Stadtteiltreff)

- Raum Stadtteiltreff: Es ist nicht unsere Aufgabe, hier Ideen zu entwickeln; deshalb wird sich der Freundeskreis an dieser Stelle nicht aktiv einbringen.
- Jugendausschuss: Es ist weiterhin offen, ob und wie es damit weitergeht. Wir können das nur akzeptieren und uns mit der Situation arrangieren. Wir sollten selbst aktiv den Austausch mit den Gruppenleitungen suchen und wieder ein Treffen mit diesen im 1. Halbjahr 2025 (vor Ostern) planen. Vorschlag: wir könnten dies ja „Jugendarbeitsausschuss“ nennen. Alex schlägt vor, diese Treffen in einem angenehmen Ambiente (z.B. auch mit Essen) zu gestalten und sie auch für die Jugendlichen selbst zu öffnen.
- Die Terminplanung 2025 machen wir in der nächsten oder übernächsten Sitzung.
- Bernd Schwesinger weist schon mal darauf hin, dass am 30.08.2025 das 70jährige Bestehen der Hütte mit Ehemaligentreffen gefeiert wird, mit Begrüßungsabend am Tag zuvor und einem Festgottesdienst.

Weitere Termine für die Sitzungen in der zweiten Jahreshälfte:

- 30.10.2024
- 27.11.2024